

Bukele pide tiempo en lucha contra la corrupción en El Salvador



Presidente de El Salvador, Nayib Bukele

San Salvador, 18 ago (RHC) El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, pidió tiempo en la lucha que libra su gobierno contra la corrupción y que ya mostró sus primeros resultados, dijo hoy en su cuenta en redes sociales.

“La Guerra Contra La Corrupción fue anunciada este 1 de junio y ya está dando resultados claros. Las líneas de investigación son muchas y complejas, sería contraproducente dar demasiada información al inicio, por razones obvias. Esta lucha no se terminará en un mes, ni en un año, pero se logrará, paso a

paso”, escribió el mandatario en su cuenta en X.

Luego de los resultados en la lucha contra las pandillas, y “Después de haber convertido el país más peligroso del mundo, en el más seguro del continente, creo que nos hemos ganado las credenciales para pedir esas dos cosas: paciencia y confianza”, manifestó.

Aunque no se refirió a ninguno de los casos que estallaron en el país en los últimos días, como el de diputados de su propio partido, el del expresidente Alfredo Cristiani u otros, el gobernante destacó que los resultados se están viendo, y planteó que las complejas líneas de investigación le impiden revelar información al respecto.

Las líneas de investigación son muchas y complejas, sería contraproducente dar demasiada información al inicio, por razones obvias.

Como resultado de la cruzada iniciada por el gobierno el 1 de junio contra la corrupción, la víspera el exdiputado Erick García, tras ser desaforado por la Asamblea Legislativa, fue apresado por la Policía Nacional Civil (PNC).

García será acusado ante la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador, en donde enfrentará el proceso judicial por el delito de falsedad ideológica. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331687-bukele-pide-tiempo-en-lucha-contra-la-corrupcion-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba